

ABSTRAK

Firda Nuzulul Fajriyah, NIM. 12101193017, Tinjauan Fiqih Muamalah Terhadap Praktik Akumulasi Member Untuk Mendapatkan Barang Secara Gratis di *Platform E-commerce* Akulaku. Jurusan Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, Uin Sayyid Ali Rahmatullah, 2023, Pembimbing: Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I

Kata Kunci: Fiqih Muamalah, Akumulasi Member, *Platform E-commerce* Akulaku

Akulaku merupakan hasil cipta karya dalam bidang *platform e-commerce*. Selain dikenal dengan penawaran jual beli, Akulaku juga menawarkan pinjaman online. Ada beberapa fitur yang dapat diakses dalam Akulaku. Menariknya, dalam Akulaku ada sebuah fitur yang tidak dimiliki oleh *platform e-commerce* lainnya. Fitur tersebut adalah 'ambil gratis' yang tersedia dalam Akulaku. Syariat juga mengatur sedemikian rupa bagaimana praktik muamalah berbasis kontemporer.

Rumusan dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana proses untuk mendapatkan barang gratis di *platform e-commerce* Akulaku? 2) Bagaimana tinjauan fiqih muamalah tentang mendapatkan barang gratis dengan system akumulasi member dalam *platform e-commerce* Akulaku?. Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah: 1) Untuk mendiskripsikan bagaimana proses dari mendapatkan barang gratis di *platform e-commerce* Akulaku. 2) Untuk menganalisis tanggapan yang diberikan oleh fiqih muamalah terhadap praktik akumulasi member untuk mendapatkan barang secara gratis di *platform e-commerce* Akulaku.

Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan jenis penelitian kepustakaan (*library research*). Data digali menggunakan buku-buku periodical seperti majalah ilmiah yang diterbitkan secara berkala, kisah sejarah, dokumen-dokumen, dan materi kepustakaan. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam menjawab problematika adalah dengan metode dokumentasi melalui langkah pencatatan, menelaah dan mengkaji, dan klarifikasi terhadap data penelitian. Sedangkan Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis inti (*content analysis*).

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dapat ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut: 1) Proses untuk mendapatkan barang gratis di Akulaku yaitu: a) Mendownload aplikasi Akulaku (bagi yang belum punya), b) Mendaftarkan diri sebagai pengguna Akulaku (data diri, foto diri, dan foto KTP), c) Menyetujui syarat dan ketentuan Akulaku, d) Memilih menu "Ambil Gratis" yang ada pada *toolbar* menu utama Akulaku, e) Pengguna dapat memilih barang yang diinginkan, f) Kemudian pengguna menyelesaikan misi yang telah disyaratkan oleh Akulaku (mengajak teman dengan men-share kode referral yang telah dibuat oleh Akulaku), g) Teman tersebut harus mengikuti intruksi Akulaku sampai ada notifikasi berhasil membantu teman. 2) Tinjauan fiqih muamalah tentang mendapatkan barang gratis dengan sistem akumulasi member *platform e-commerce* Akulaku adalah sah dalam fiqih muamalah dalam hal jual beli. Karena dalam pelaksanaannya juga

mengandung unsur *kulfah* (usaha yang terdapat jerih payah). Usaha yang dimaksudkan adalah dengan pengguna menyepakati syarat dan ketentuan dari Akulaku. Diantara pengguna dan pihak Akulaku juga terjadi kesepakatan kedua belah pihak yang sama-sama saling menguntungkan.

ABSTRACT

Firda Nuzulul Fajriyah, NIM. 12101193017, Fiqih Muamalah's Review of the Practice of Accumulating Members to Get Goods for Free on the Akulaku E-commerce Platform. Department of Sharia, Faculty of Sharia and Legal Sciences, Sharia Economic Law Study Program, Uin Sayyid Ali Rahmatullah, 2023, Supervisor: Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I

Keywords: Fiqih Muamalah, Member Accumulation, Akulaku E-commerce Platform

Akulaku is a creation of works in the field of e-commerce platforms. Besides being known for buying and selling offers, Akulaku also offers online loans. There are several features that can be accessed in Akulaku. Interestingly, in Akulaku there is a feature that other e-commerce platforms do not have. The feature is a 'grab for free' available in Akulaku. Shari'a also regulates in such a way how the practice of muamalah is based on contemporary.

The formulation in this study is: 1) What is the process to get free goods on the Akulaku e-commerce platform? 2) How does fiqh muamalah respond about getting free goods with a member accumulation system in the Akulaku e-commerce platform?. The objectives in this study are: 1) To describe the process of getting free goods on the Akulaku e-commerce platform. 2) To analyze the response given by the muamalah fiqh to the practice of accumulating members to get goods for free on the Akulaku e-commerce platform.

The research method used is qualitative with the type of library research. Data is excavated using periodical books such as regularly published scientific magazines, historical stories, documents, and literature materials. The data collection technique used in answering problems is the documentation method through the steps of recording, reviewing and reviewing, and clarifying research data. Meanwhile, the data analysis technique used in this study is core analysis (content analysis).

Based on the results of the research that has been done, several conclusions can be drawn as follows: 1) The process to get free goods at Akulaku are: a) Download the Akulaku application (for those who don't have one), b) Register as an Akulaku user (personal data, self-photo, and photo ID card), c) Agree to the terms and conditions of Akulaku, d) Select the "Take Free" menu on the main menu toolbar of Akulaku, e) The user can choose the desired item, f) Then the user completes the mission required by Akulaku (invite a friend by sharing the referral code that has been created by Akulaku), g) The friend must follow Akulaku instructions until a notification successfully helps the friend. 2) Muamalah fiqh review about getting free goods with the member accumulation system of the Akulaku e-commerce platform is valid in muamalah fiqh in terms of buying and selling. Because in its implementation it also contains elements of kulfah (effort that has hard work). The intended business is for users to agree to the terms and conditions of Akulaku. Between users and Akulaku there is also an agreement between both parties that is mutually beneficial.

الملخص

فردا نزول الفجرية، رقم دفتر القيد: 12101193017 ، مراجعة فقهية المعاملة لممارسة تراكم الأعضاء للحصول على السلع مجاناً دراسة حالة على منصة التجارة الإلكترونية أكولاكو. قسم القانون الاقتصادي الشرعي، كلية الشريعة والقانون، جامعة سيد علي رحمة الله تولونج أجونج الإسلامية الحكومية 2023، المشرف الأستاذ الدكتور قطب الدين عيباق، الماجستير .

الكلمات المفتاحية: فقه المعاملة ، تراكم الأعضاء ، منصة أكولاكو للتجارة الإلكترونية

أكولاكو هو إنشاء أعمال في مجال منصات التجارة الإلكترونية. بصرف النظر عن كونها معروفة باسم عروض البيع والشراء ، تقدم أكولاكو أيضاً قروضاً عبر الإنترنت. هناك العديد من الميزات التي يمكن الوصول إليها في أكولاكو .ومن المثير للاهتمام أن أكولاكو لديها ميزة لا تمتلكها منصات التجارة الإلكترونية الأخرى. هذه الميزة هي ميزة "التنزيل المجاني" المتوفرة في أكولاكو .تنظم الشريعة أيضاً كيفية استناد ممارسات المعامل إلى المعاصرة.

الصيغ في هذا البحث هي: (1) ما هي عملية الحصول على منصة التجارة الإلكترونية أكولاكو؟ (2) كيف يستجيب فقه المعاملات للحصول على سلع مجانية مع نظام تراكم الأعضاء على منصة التجارة الإلكترونية أكولاكو؟. واما أهداف هذا البحث هي: (1) وصف عملية الحصول على العناصر المجانية على منصة التجارة الإلكترونية أكولاكو (2) لتحليل الردود الواردة من فقه المعاملات على ممارسة تجميع الأعضاء للحصول على السلع مجاناً على منصة التجارة الإلكترونية أكولاكو.

نوع بحث المستخدم هو بحث نوعي مع نوع البحث المكتبي (بحث المكتبة). يتم استخراج البيانات باستخدام الكتب الدورية مثل المجلات العلمية التي يتم نشرها بانتظام والقصص التاريخية والوثائق ومواد المكتبة. إن تقنية جمع البيانات المستخدمة في حل المشكلة هي أسلوب التوثيق من خلال خطوات تسجيل ومراجعة ومراجعة وتوضيح بيانات البحث. بينما أسلوب تحليل البيانات المستخدم في هذه الدراسة هو التحليل الأساسي (تحليل المحتوى).

تشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي هناك عدد من الأشياء التي يجب القيام بها للحصول على البضائع مجاناً ، مثل: أ) تنزيل تطبيق أكولاكو) لمن ليس لديهم حتى الآن) ، ب) التسجيل بصفتك مستخدم أكولاكو (البيانات الشخصية والصورة الشخصية وصورة البطاقة الشخصية) ، ج) أوافق على شروط وأحكام أكولاكو ، د) اختر قائمة "تحرر" في شريط أدوات القائمة الرئيسية أكولاكو ، هـ) يمكن للمستخدمين تحديد العنصر المطلوب ، و) ثم يكمل المستخدم المهمة المطلوبة من قبل أكولاكو) دعوة الأصدقاء عن طريق دعوة مشاركة رمز الإحالة الذي أنشأه أكولاكو، ز) يجب على الصديق اتباع تعليمات أكولاكو حتى يكون هناك إشعار ناجح بمساعدة صديق. التنزيل المجاني المبرمج بواسطة أكولاكو قانوني في فقه المعاملات من حيث البيع والشراء. لأنه في تنفيذه يحتوي أيضاً على عناصر الكلفة (الأعمال التي يجب أن تكسح). الجهد المقصود هو موافقة المستخدم على شروط وأحكام أكولاكو .بين المستخدمين وأطراف أكولاكو هناك أيضاً اتفاق بين الطرفين يعود بالفائدة على الطرفين.